

Nürnberg

Archiv auf Glasdiscs

[27.01.2012] Das Nürnberger Stadtarchiv testet die Archivierung von verschiedenen Daten auf Glasdiscs.

Gemeinsam mit der Firma Syylex hat das Nürnberger Stadtarchiv ein Projekt gestartet, um die Erinnerung an Nürnbergs Geschichte der Nachwelt lange zu erhalten. Wie die Nürnberger Zeitung berichtet, werden Sicherungskopien auf so genannten Glassmaster Discs angefertigt. Die Datenträger bestehen aus Spezialglas, die Informationen werden als Vertiefungen gespeichert. Selbst wenn sich die Abspieltechnik weiterentwickelt, erklärt der Dienststellenleiter des Stadtarchivs, Michael Diefenbacher, werde es immer Laufwerke geben, die diese Discs abspielen können. Für eine erste Testphase haben die Mitarbeiter des Archivs bestimmte Bestände ausgewählt, darunter Stadtratsprotokolle und Interviews aus dem Projekt Dageblieben, in dessen Rahmen Zuwanderer ihre Geschichte erzählen. Kostenpunkt: Für eine Glasdisc fallen etwa 160 Euro an.

(cs)

Stichwörter: Panorama, Nürnberg, Archivierung, Syylex